

Cuba et la Chine signent un accord sur la cybersécurité



Beijing, 3 avril (RHC) La ministre cubaine des Télécommunications, Mayra Arevich, et Cao Shuming, vice-président de l'Administration chinoise du cyberspace, ont signé aujourd'hui un accord sur la cybersécurité.

Les deux représentants ont réaffirmé la volonté de leurs gouvernements d'œuvrer pour un Internet au service du développement et du bien-être de la population.

L'accord a été signé dans le cadre d'une visite de travail d'une délégation de haut niveau conduite par le vice-premier ministre Jorge Luis Perdomo.

Au cours de la journée, le chef d'État a également discuté de diverses questions relatives à l'agenda économique bilatéral avec le vice-président exécutif de la Banque de développement de Chine, Wang Weidong, et le président de la Société d'assurance-crédit à l'exportation, Sheng Hetai.

Il a également été reçu par Han Fangming, qui dirige l'institut académique de Charhar, avec lequel il a convenu de renforcer les échanges éducatifs et culturels entre les deux territoires.

Perdomo est arrivé à Beijing jeudi dernier et s'est entretenu depuis avec de hautes autorités chinoises telles que le vice-premier ministre Zhang Guoqing, le directeur de l'industrie et des technologies de l'information, Jin Zhuanglong, le président de l'Agence de développement international, Luo Zhaohui, et Zeng Yixin, vice-président de la Commission nationale de la santé, entre autres.

Sa visite de travail se poursuivra demain à Changchun, dans la province de Jilin, où il rencontrera les autorités locales et visitera la coentreprise Changheber (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318569-cuba-et-la-chine-signent-un-accord-sur-la-cybersecurite>



Radio Habana Cuba